

Une épopée motarde pour oublier le handicap et la maladie

Les gros cubes ont décidé d'un grand cœur. Dimanche, l'association Nouvelle ouverture vers l'avenir (Nova) organisait sa traditionnelle sortie à moto. L'opération, conduite en partenariat avec le Moto-club des cheminots de Lyon, consistait à proposer une balade à deux roues à des personnes malades ou handicapées. « Chaque motard prend un

« novaïste » comme passager. A destination, nous partageons un grand pique-nique. C'est un beau moment de convivialité », confie Gérard Rousseau, président de Nova. Une quarantaine de personnes ont pris part au cortège, de Gerland jusqu'à Saint-Symphorien-sur-Coise. Parmi eux, treize motards et autant de passagers. Six personnes

dont l'état ne permettait pas de monter sur une moto et neufs bénévoles ont réalisé le chemin en voiture. Installée dans le 1^{er} arrondissement, Nova propose un soutien aux personnes concernées par le Sida, un handicap, une pathologie grave ou invalidante, au travers d'activités gratuites de détente, de bien-être et de loisir.



Treize motards et autant de passagers ont participé à l'épopée / Photo DR